



Laga PSIM kontra PSMS Medan

Tiga Poin Target Mutlak

Pertandingan besar adalah pertandingan sangat penting adi kita main home. Kita sudah siap baik fisik, mental dan taktik.

YOGYA, TRIBUN PSIM Yogyakarta menbidik kemenangan perdana babak 12 besar Liga 2 2023/2024 saat menjamu PSMS Medan pada pekan kedua Grup X di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Jumat (12/1) pukul 15.00. Pertandingan ini akan disiarkan *live streaming* melalui aplikasi Vidio.com.

Pada laga ini, PSIM dipastikan kelihaihan satu pematannya, yakni Saeo Sheva akibat akumulasi kartu. Sedangkan, Samuel Christanson dan Arya Gerryan yang absen pada laga kontra Semen Padang FC dipastikan bisa memperkuat PSIM.

Keduanya kembali merumpuk, setelah selesai menjalani sanksi larangan bermain dan sembuh dari cedera yang diderita.

Kembalinya dua nama ini menjadi tambahan amunisi bagi Kas Hartadi dalam meracik tim di sisi kiri. Sebab, dua nama ini merupakan pemain yang punya andil besar di sektor kiri PSIM.

Kemudian, Risman Ariyanto Maring dan I Nyoman Sukarja diprediksi akan jadi tumpuan laga PSIM di lini depan. Dua nama tersebut selalu menjadi pemain yang meropokkan lawan pada laga sebelumnya.

Sementara, tim tamu PSMS Medan akan memula laga tanpa dua pemain, yakni Fardan Harahap dan Dery Rachman Noor. Dua pilar tim berjuluk Ayam Kinantan ini absen karena cedera.

Pelatih Laskar Mataram, Kas Hartadi mengatakan, bahwa laga kontra PSMS merupakan laga penting untuk dimenangkan. Pasalnya, babak 12 besar ini, PSIM hanya memiliki 3 kali laga kandang. Semua laga tersebut harus disapu bersih bila asa menuju Liga 1 musim depan tetap terjaga.

"Pertandingan besar adalah pertandingan sangat penting adi kita main home. Kita sudah siap baik fisik, mental dan taktik," ujar Kas saat konferensi pers, Kamis (11/1).

Pelatih asal Surakarta itu menegaskan, target mutlak laga lawan tim berjuluk Ayam Kinantan ini tiga poin. "Yang penting target besar tiga poin. Pertandingan lainnya, itu nanti kita pikirkan," katanya.

Untuk itu, Kas meminta anak asuhnya untuk tampil lepas dan lak terbebani meski meranggap tiga poin dan main di kandang sendiri. Dukungan ribuan supporter yang memadati Mandala Krida diharapkan juga dijadikan energi tambahan untuk mengoyak jala gawang lawan.

"Main *home* saya sampaikan agar pemain *enjoy*, main lepas saja. Tak usah jadi beban," katanya.

Terkait kekuatan tim tamu, Kas menilai akan mewaspadai semua pemain lawan. Ia menyebut, tak ada satu atau dua pemain yang mesti diwaspadai.

"Yang pasti kita waspadai semua pemain. Semua itu kita waspadai," ulasnya. (mur)

Tim Tamu Tanpa Dua Pilar Utamanya

SEMENTARA pasukan PSMS dipastikan tak bisa *full team* saat menantang PSIM sore ini. Dua pemain PSMS Medan dipastikan absen. Yakni, Fardan Harahap dan eks fullback PSS Sleman, Dery Rachman Noor.

Dery Rachman baru didatangkan PSMS pada bursa transfer paruh musim Liga 2, ia direkrut secara permanen dari PSS Sleman.

"Ada dua pemain cedera. Kami sudahantisipasi untuk itu dan bismillah kami bisa maksimal besar," ujar pelatih PSMS, Miftahudin Mukson, saat konferensi pers jelang laga, Kamis (11/1).

Meski begitu, Miftahudin menyebut timnya sudah siap tempur melawan tuan rumah PSIM. Ia mengaku, telah menyiapkan taktik dan fisik pemain.

"Persiapan kami di laga away ini mudah-mudahan kita maksimal di lapangan. Dan, apa yang kita buat di taktikal kemarin, bisa dijalankan bagus oleh pemain," urainya. (mur)

WAJIB MENANG
 Pelatih PSIM, Kas Hartadi (kanan) saat konferensi pers sebelum laga di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Kamis (11/1).

PSIM YOGYAKARTA VS PSMS MEDAN
 Pelatih: Kas Hartadi | Pelatih: Miftahudin Mukson

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005